



El Domingo de Resurrección, en la iglesia parroquial de Herrera, cantó su primera misa el R. P. Santiago Landa (pasionista). El piadoso acto resultó muy solemne y emocionante, interviniendo en la parte cantada el coro masculino y femenino de la parroquia. La ceremonia del besamanos duró largo rato, desfilando todo el barrio de Herrera ante el nuevo sacerdote, que recibió numerosas felicitaciones.

(Foto Aygües.)

*Francisco, José Miguel, María Isabel y Miguel
Landa Jaca*

*Invitan a Ud. a la Primera Misa Solemne de su her-
mano el R. P. Santiago Landa, Pasionista.*

*Condrá lugar en la Iglesia Parroquial de San Luis
Gonzaga de HERRERA el día 29 de marzo, Pascua de
Resurrección, a las diez.*



Francisco, José Miguel, María Isabel y Miguel
Landa Jaca

Invitan a Vd. al ALMUERZO que ofrecen el día de la Primera
Misa Solemne de su hermano el R. P. Santiago Landa, Pasio-
nista, 29 de Marzo de 1.959, en el Restaurante Arzac, Alto de
Miracruz (San Sebastián), a las 14 h.

